



## ENDOUME

### "Coupez les moteurs, les parents !"

► Sans complexe, les enfants de l'école mixte Candolle Roucas (7<sup>e</sup>) ont donné leur point de vue sur la pollution atmosphérique. Pour ce dernier jour de classe vendredi, ces petits ont bûché sur la couche d'ozone, le diesel, les produits ménagers... et les usines. Sous la houlette de l'OCCE 13 - l'Office central de coopération à l'école - et de Victor Hugo Espinosa, ils ont pensé à leur bien-être futur. *"Beaucoup de mamans laissent couper le moteur de la voiture en nous attendant et c'est pas bien. Ça pollue !"*

Morale de l'histoire, *"on peut changer les choses même par de petits gestes."*

Photo Serge ASSIER